



CGT EPI 59/62

L'extrême droite  
ne passera pas !

Albert Camus prophétisait que : « quand une démocratie est malade le fascisme vient à son chevet mais ce n'est pas pour prendre de ses nouvelles ».

Le 9 juin, l'extrême droite fait presque 40 % aux élections européennes et le Président de la République décide de dissoudre l'Assemblée.

**Aujourd'hui, avec 37% pour le Nord et 50% pour le Pas-de-Calais, ces départements ont voté largement pour l'extrême droite.**

Ce sont les générations italiennes, polonaises, portugaises, maghrébines de travailleurs et de travailleuses qui ont porté économiquement ces départements. **Ces derniers subissent aujourd'hui les conséquences d'un capitalisme sans limite, tant socialement qu'économiquement et l'extrême droite compte bien surfer sur la vague du désespoir ! Rappelons-le : le Rassemblement National finira le sale boulot entrepris par nos politiques actuelles mais avec davantage de fermeté ! S'ils passent, nos espoirs d'une société égalitaire se transformeront en illusions.**

Le libéralisme cynique imposé par le Gouvernement participe de la destruction d'un vécu commun au profit du chacun pour soi. Les premiers de cordées se frottent les mains alors que le sentiment de déclassement se généralise dans les classes populaires et moyennes. L'autre n'est plus un voisin ou un ami, il devient l'ennemi.

Au regard de cette tragédie prévisible puisque préparée par nos dirigeants depuis plus de 20 ans et appuyés par les médias propagandistes, la CGT EPI 59/62 alerte sur les dangers de l'extrême droite pour notre pays et plus particulièrement pour notre mission de travail social. Que restera-t-il de l'Etat Providence en Juillet 2024 si l'extrême droite passe ?

**Face à ce choc, notre syndicat souhaite rassembler toutes les personnes qui n'acceptent pas cette situation.**

Il est donc temps de réagir !

Notre syndicat appelle

A l'union des progressistes, humanistes, anticapitalistes, écologistes, féministes, anti-racistes...

A Participer (et participera) à toutes les actions de lutte contre l'extrême droite

Faire barrage dans les urnes et dans la rue à l'extrême droite en participant notamment à la grande manifestation unitaire qui partira le samedi 15 juin 2024 à 14h30 de la Porte de Paris à Lille

Du Nord au Pas-de-Calais, le 12/06/24